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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 183 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 183
AOS VINTE E OITO DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO
ANO DE DOIS MIL E VINTE, ÀS DEZOITO HORAS E
TRINTA MINUTOS HOUVE A REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS. DEVIDO A
PANDEMIA DO CORONA VÍRUS A REUNIÃO
REALIZOU-SE ATRAVÉS DO LINK
“HTTPS://MEET.GOOGLE.COM/QDS-DMQU-WGS”,
PARTICIPARAM DESTA LIVSTREAM OS SEGUINTES
MEMBROS DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO E
FISCAL: ANA MARIA LOURENÇO, ANTÔNIO JOSÉ
PASSONI, CINTHIA LIBERTO, DÉBORA STELLE,
DANIELE ZWIEGICOSKI, EVANDRO PACHECO DOS
SANTOS, JOSÉ CARLOS SCHEIDT, MÁRCIA REGINA
WANSOVICZ, TARCÍSIO DELFRATE, SIDNEI
APARECIDO MAIDL, VALDIR BUENO DOS SANTOS, O
SECRETÁRIO JULIANO BARAUCE DE OLIVEIRA, A
TESOUREIRA SIMONE FOLLADOR E A PRESIDENTE
DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS TANIA
MARA TRINDADE, CONTAMOS AINDA COM A
PARTICIPAÇÃO DO SERVIDOR TÉCNICO
ADMINISTRATIVO JORDY MALAQUIAS DE PAULA.
INICIOU A LIVE DA REUNIÃO ORDINÁRIA COM AS
BOAS VINDAS PELA PRESIDENTE DO RPPS A TODOS
OS PRESENTES, NA SEQUÊNCIA COLOCOU EM
APROVAÇÃO A ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA
30 DE SETEMBRO, APROVADA POR TODOS OS
PRESENTES. A PRESIDENTE TANIA MARA PASSA A
APRESENTAR A REUNIÃO, EXPONDO AOS
CONSELHEIROS A FOLHA DE PAGAMENTO
REFERENTE A SETEMBRO DE 2020. A FOLHA DO MÊS
FICOU EM UM MILHÃO QUINHENTOS E VINTE E TRÊS
MIL OITOCENTOS E TRINTA E SETE REAIS E
NOVENTA E OITO CENTAVOS, SENDO
QUATROCENTOS E QUARENTA E CINCO
APOSENTADOS, PERFAZENDO O VALOR DE UM
MILHÃO TREZENTOS E SETENTA MIL QUINHENTOS E
DEZENOVE REAIS E QUARENTA E CINCO CENTAVOS,
SESSENTA E SEIS PENSIONISTAS, PERFAZENDO UM
VALOR DE CENTO E VINTE E SEIS MIL SEISCENTOS E
CINCO REAIS E VINTE E UM CENTAVOS, QUATRO
SERVIDORES ESTATUTÁRIOS, PERFAZENDO O VALOR
DE DEZESSETE MIL OITOCENTOS E VINTE E UM
REAIS E VINTE E OITO CENTAVOS, E QUATORZE
CONSELHEIROS, PERFAZENDO UM VALOR DE OITO
MIL OITOCENTOS E NOVENTA E DOIS REAIS E
QUATRO CENTAVOS. A BASE DE CÁLCULO PARA A
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL E CONTRIBUIÇÃO DO
SERVIDOR FOI DE DOIS MILHÕES QUATROCENTOS E
TRINTA E SETE MIL QUATROCENTOS E TRINTA E DOIS
REAIS E OITENTA E OITO CENTAVOS. O
RECOLHIMENTO DA CONTRIBUIÇÃO PATRONAL, FOI
DE TREZENTOS E SETENTA E QUATRO MIL
TREZENTOS E OITENTA E NOVE REAIS E SETENTA
CENTAVOS, O RECOLHIMENTO DO SERVIDOR FOI DE
DUZENTOS E SESSENTA E OITO MIL CENTO E
DEZESSETE REAIS E OITENTA E SETE CENTAVOS. O
RECOLHIMENTO TOTAL, SERVIDOR MAIS PATRONAL,
FOI DE SEISCENTOS E QUARENTA E DOIS MIL
QUINHENTOS E SETE REAIS E CINQUENTA E SETE
CENTAVOS. AS DESPESAS ADMINISTRATIVAS DO
RPPS, CONTENDO TODAS AS DESPESAS MENSAIS DE
MANUTENÇÃO, PAGAMENTOS DOS CONSELHEIROS E
PAGAMENTOS DOS SERVIDORES ESTATUTÁRIOS,
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TAXA DE ADMINISTRAÇÃO, RECOLHIMENTO
PATRONAL, CORREIOS, IMASP, TELEFONES, LUZ,
ÁGUA, IMOBILIÁRIA MONJOLO, A CRÉDITO E
MERCADO, COM DESTAQUE NESSE MÊS PARA A KLOP
INFORMÁTICA, EMPRESA QUAL FORAM ADQUIRIDOS
DOIS COMPUTADORES, A REGAILO INFORMÁTICA
QUE FORNECEU O SOFTWARE WINDOWS, A GGL
INDÚSTRIA DE MÓVEIS DE AÇO E A PRISMA SISTEM,
ESTA HOUVE PAGAMENTO REFERENTE AOS MESES
DE JULHO E AGOSTO, AS DESPESAS PERFIZERAM UM
VALOR DE CINQUENTA E TRÊS MIL QUINHENTOS E
OITENTA E TRÊS REAIS E NOVENTA E OITO
CENTAVOS. O REPASSE DA TAXA ADMINISTRAÇÃO
PELO MUNICÍPIO COM REFERÊNCIA AO MÊS
SETEMBRO FORA RECOLHIDA NO DIA QUINZE DE
OUTUBRO, SENDO ESTA A NONA PARCELA, NUM
VALOR DE SETENTA E QUATRO MIL QUINHENTOS E
TRINTA E SEIS REAIS E TRINTA E TRÊS CENTAVOS. O
REPASSE DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DA CÂMARA
MUNICIPAL DE PALMEIRA REFERENTE AO MÊS DE
SETEMBRO FOI RECOLHIDO DIA VINTE E CINCO DE
SETEMBRO DE 2020, NO VALOR DE SETECENTOS E
TRINTA E TRÊS REAIS E SETE CENTAVOS. O
RECOLHIMENTO DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DO
PRÓPRIO RPPS, REFERENTE AO MÊS DE SETEMBRO,
FOI DE TREZENTOS E TRINTA E UM REAIS E TRINTA E
OITO CENTAVOS, REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS
DE OUTUBRO DE 2020. AS RESERVAS FINANCEIRAS
DO RPPS EM SETEMBRO NA CONTA 147-2 DA CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL, SENDO CENTO E DOIS MIL
QUATROCENTOS E SESSENTA REAIS E OITENTA E
DOIS CENTAVOS EM UMA APLICAÇÃO COM
RENTABILIDADE DIÁRIA, DEZ MIL OITOCENTOS E
CINQUENTA REAIS E QUARENTA E UM CENTAVOS EM
UM FUNDO DE INVESTIMENTOS, NA CONTA 38917-3
NO SICREDI, POSSUI UM VALOR DE QUARENTA MIL
QUATROCENTOS E QUARENTA E QUATRO REAIS E
QUARENTA E QUATRO CENTAVOS, ESTES VALORES
COMPOSTOS PELOS REPASSES DOS CONSIGNADOS.
NESTA CONTA POSSUI UM VALOR DE QUATRO MIL
DUZENTOS E DEZESSETE REAIS E CINQUENTA E SEIS
CENTAVOS COM BLOQUEIO JUDICIAL. AS RESERVAS
DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO PERFAZEM UM VALOR
TOTAL DE CENTO E CINQUENTA E TRÊS MIL REAIS
SETECENTOS E CINQUENTA E CINCO REAIS E
SETENTA E CINCO CENTAVOS. A CARTEIRA DO RPPS
ATUALMENTE ESTÁ DA SEGUINTE FORMA, POSSUI
PATRIMÔNIO DE TRINTA E OITO MILHÕES
NOVECENTOS E QUARENTA E SEIS MIL OITOCENTOS
E NOVENTA E SEIS REAIS E SESSENTA CENTAVOS. OS
TERRENOS CORRESPONDEM A QUATRO MILHÕES
QUINHENTOS E VINTE E NOVE MIL E
QUATROCENTOS REIS, O QUE PERFAZ UMA
CARTEIRA TOTAL DE QUARENTA E TRÊS MILHÕES
QUATROCENTOS E SETENTA E SEIS MIL DUZENTOS E
NOVENTA E SEIS REAIS E SESSENTA CENTAVOS. O
PARCELAMENTO DO CADPREV DE NÚMERO
SESSENTA E DOIS, DE DUZENTOS E QUARENTA FOI
NO VALOR DE CENTO E NOVENTA E CINCO MIL
CENTO E QUARENTA E NOVE REAIS E QUINZE
CENTAVOS, RECOLHIDOS NO DIA 28 DE SETEMBRO
DE 2020, O VALOR TOTAL RECOLHIDO NO CORRENTE
ANO PERFAZ UM MILHÃO QUINHENTOS E VINTE E
TRÊS MIL TRINTA E CINCO REAIS E VINTE E OITO
CENTAVOS. OS RECURSOS DO COMPREV EM
OUTUBRO FORAM DE SESSENTA E SETE MIL
QUINHENTOS E SETENTA REAIS E SESSENTA
CENTAVOS, O QUE NO ANO PERFAZ UM TOTAL DE UM
MILHÃO SEISCENTOS E NOVE MIL DUZENTOS E
SETENTA E CINCO REAIS E DEZESSEIS CENTAVOS. AS
OBRIGAÇÕES DO RPPS ESTÃO REGULARES, SALVO
OS ENVIOS DAS INFORMAÇÕES CONTÁBEIS, AS
QUAIS A CONTADORA E A DAYSI ESTÃO
FINALIZANDO PARA ENCAMINHAREM O SIM AM, E O
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MÁRCIO DA CRÉDITO E MERCADO ESTÁ
FINALIZANDO O DAIR DE AGOSTO E SETEMBRO, E
QUE ATÉ INÍCIO DE NOVEMBRO ESTARÃO TODOS
REGULARES. FORAM TRÊS APOSENTADORIAS NO
MÊS DE SETEMBRO, ANA LÚCIA RODRIGUES E
LEZIANE TURRA, ESTÁ COM DOIS PADRÕES. TANIA
MARA COMENTA QUE A RELAÇÃO DE SERVIDORES
ATIVOS E INATIVOS REFERENTE A SETEMBRO ESTÁ
NA PROPORÇÃO DE SETECENTOS E NOVENTA E UM
ATIVOS E QUATROCENTOS E TRINTA E CINCO
INATIVOS. EM RELAÇÃO A CARTEIRA DE
INVESTIMENTOS DO RPPS, TANIA MARA COMENTA
QUE NOSSA CARTEIRA OSCILOU NEGATIVAMENTE
ESTE MÊS, DEVIDO ÀS INCERTEZAS E OSCILAÇÕES
NO MERCADO FINANCEIRO. TANIA MARA COMENTA
QUE O RPPS RECEBEU TRÊS AMORTIZAÇÕES DE
FUNDOS NO MÊS DE SETEMBRO DE 2020, SENDO, DO
TMJ IMA B, DO FUNDO DE INVESTIMENTOS EM
COTAS E DO FIRF MONTE CARLO, NUM TOTAL DE
SEISCENTOS E QUARENTA E OITO MIL NOVECENTOS
E QUARENTA E OITO REAIS E CINQUENTA E SEIS
CENTAVOS. E QUE O FUNDO AUSTRO PIPE FOI
APROVADO EM ASSEMBLEIA O PLANO DE
LIQUIDAÇÃO, QUE ESTÁ SENDO PROVIDENCIADO A
DOCUMENTAÇÃO NECESSÁRIA E A ABERTURA DE
CONTA EM UMA CORRETORA PARA RECEBER ESTES
VALORES, QUE FOI CONSULTADO O ADVOGADO DA
CRÉDITO E MERCADO POIS O PAGAMENTO DA
LIQUIDAÇÃO SERIA EM FORMA DE AÇÕES, CONTUDO
NÃO É POSSÍVEL O RPPS RECEBER EM AÇÕES, O QUE
SERÁ APURADO COMO SERÁ FEITO PARA RECEBER.
REFERENTE AO IMÓVEL DO RPPS INVADIDO EM
PARTES POR TERCEIROS, ESTÁ SENDO
ENCAMINHADO AO JURÍDICO PARA DAR
CONTINUIDADE E AVALIAR O QUE PODE SER FEITO. A
LICITAÇÃO DA EMPRESA DE ASSESSORIA CONTÁBIL
E DO PRO GESTÃO JÁ FOI DADO ENCAMINHAMENTO.
TANIA MARA TAMBÉM COMENTA QUE ESTE MÊS O
MUNICÍPIO PUBLICOU O DECRETO NÚMERO 13.953
DE 2020 QUE DISPÕEM SOBRE O APORTE FINANCEIRO
DO DÉFICIT ATUARIAL, NO VALOR DE QUATRO
MILHÕES TREZENTOS E CINQUENTA E CINCO MIL
REAIS E QUE EM CONVERSA COM A SECRETARIA DE
FINANÇAS DO MUNICÍPIO, SERÁ FEITO PAGAMENTO
NA SEGUNDA QUINZENA DE DEZEMBRO. O GRUPO
DE ESTUDOS FORMADO PARA DISCUTIR SOBRE O
APORTE DO DÉFICIT ATUARIAL, O MUNICÍPIO
CONTRATOU UMA EMPRESA PARA REFAZER UM
NOVO CÁLCULO E CHEGOU-SE A UM VALOR DE MAIS
DE OITO MILHÕES COMO APORTE PARA O ANO DE
2020. CONSELHEIRO PASSONI COMENTA QUE PARA
COBRIR O DÉFICIT DO RPPS DEVERIA SER LEVADO
EM CONTA O CÁLCULO QUE O MUNICÍPIO REFEZ,
POIS ESTÁ MUITO LONGE O ATUAL APORTE EM
RELAÇÃO AO DÉFICIT QUE O RPPS NECESSITA PARA
SE MANTER. O SERVIDOR DO RPPS JORDY, QUAL
INTEGROU O GRUPO DE ESTUDOS, EXPLICA QUE A
GRANDE DIFERENÇA DOS VALORES ENTRE O
CÁLCULO FEITO PELO MELO ATUÁRIO E PELA
EMPRESA ACTUARY, SE DEU POR DUAS DIFERENÇAS
DE DADOS FORNECIDOS PARA O CÁLCULO. UMA EM
RELAÇÃO AO TOTAL DO PATRIMÔNIO DO RPPS, QUE
NÃO HAVIA SIDO FORNECIDA PARA O CÁLCULO DA
“MELO ATUARIAL”, COM ISSO A DÍVIDA CAIU DE
CERCA DE 220 MILHÕES PARA CERCA 170 MILHÕES.
JÁ A OUTRA ALTERAÇÃO IMPORTANTE, É QUE A
PREFEITURA HAVIA INFORMADO ANTERIORMENTE,
NO MÊS DE JANEIRO NA PLANILHA AO “MELO”
CERCA DE UM MIL SERVIDORES ATIVOS, INCLUINDO
SE AÍ OS CONTRATADOS VIA PSS E COMISSIONADOS
E QUE NESSE NOVO CÁLCULO, FOI INFORMADO O
NÚMERO CORRETO DE SERVIDORES ESTATUTÁRIOS.
QUE SEGUNDO A PORTARIA 464 DO MPS O CÁLCULO
DO DÉFICIT É AQUELE QUE O CONSELHO DO RPPS
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APROVAR, E QUE EM SUA VISÃO O CÁLCULO QUE
REFLETE A REALIDADE DO RPPS É O CÁLCULO
REFEITO PELO MUNICÍPIO E QUE SE CHEGOU A MAIS
DE OITO MILHÕES DE REAIS. A CONSELHEIRA
SIMONE PEDE A PALAVRA, E COMENTA QUE O MELO
FEZ O CÁLCULO COM OS DADOS INFORMADOS PELO
MUNICÍPIO E QUE A DIFERENÇA SE DEU POR
DIVERGÊNCIAS DE INFORMAÇÕES FORNECIDAS
PELO PRÓPRIO MUNICÍPIO, QUE SEM SOMBRA DE
DÚVIDAS O MELHOR CÁLCULO PARA O RPPS É O
CÁLCULO FEITO PELA ACTUARY, QUE REFLETE O
MAIS PRÓXIMO DA REALIDADE DE NOSSO RPPS, E
EM CONVERSA COM A TANIA MARA, DISCUTIU-SE
QUE O MUNICÍPIO PODE PAGAR LEGALMENTE COM
IMÓVEIS E COM DINHEIRO, MAS O CONSELHO É
SOBERANO EM SUA DECISÃO DE QUAL FORMA
PRETENDE RECEBER ESTES VALORES O QUE JÁ FOI
DECIDIDO EM REUNIÕES ANTERIORES. A
CONSELHEIRA ANA MARIA LOURENÇO COMENTA
QUE A VOTAÇÃO A SER REALIZADA, DEVE SER POR
PRUDÊNCIA PELO MESMO CANAL QUE ESTÁ SENDO
REALIZADA A REUNIÃO ORDINÁRIA POR SER UM
CANAL OFICIAL. APÓS DISCUSÃO SOBRE O TEMA,
TANIA MARA COLOCA EM VOTAÇÃO QUAL CÁLCULO
ATUARIAL DEVE SER ENCAMINHADO AO MUNICÍPIO,
HAJA VISTA SER O PRÓPRIO MUNICÍPIO QUE
ENCOMENDOU A REVISÃO DESTE CÁLCULO.
VOTARAM TODOS OS CONSELHEIROS PRESENTES E
POR UNANIMIDADE FOI DECIDIDO QUE O CÁLCULO
A SER CONSIDERADO PARA FINS DE APORTE DO
DÉFICIT AO RPPS NO ANO DE 2020 POR PARTE DO
ENTE MUNICIPAL, É O CÁLCULO FEITO PELA
ACTUARY, E QUE SERÁ ENCAMINHADO UM OFÍCIO
AO MUNICÍPIO SOLICITANDO O REPASSE DESTES
NOVOS VALORES, OU SEJA, O VALORES CORRETOS,
HAJA VISTA AS INFORMAÇÕES ANTERIORMENTE
REPASSADAS PELO MUNICÍPIO NÃO SEREM AS
CORRETAS PARA A REALIZAÇÃO DO CÁLCULO.
TANIA MARA COMENTA QUE SOLICITOU A
SEGREGAÇÃO DA CARTEIRA DO RPPS, PARA FICAR
MELHOR DE VISUALIZAR OS RECURSOS
PROVENIENTES DE RECURSOS PREVIDENCIÁRIOS E
RESERVAS DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO.
REFERENTE AO PROCESSO DE NÚMERO 288298/2020
DO TRIBUNAL DE CONTAS QUE TRATA SOBRE A
PRESTAÇÃO DE CONTAS DO ANO DE 2019, ESTAVA
FALTANDO O RELATÓRIO DA SILMARA QUE É A
CONTROLADORA DO MUNICÍPIO, POIS ESTA ESTAVA
DE FÉRIAS, ENTRETANTO O CÁLCULO FOI
REALIZADO, ASSINADO E ENCAMINHADO POR
OUTRA PESSOA, A SERVIDORA NAIANA, MAS O TCE
NÃO ACEITOU. JÁ O ENCAMINHAMENTO DO
CÁLCULO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS, ESTE POR
SINAL OCORRERIA BEM NA ÉPOCA DE TRANSIÇÃO
EM QUE O CONTADOR ESTAVA SAINDO DO RPPS O
QUE OCASIONOU TODOS ESTES TRANSTORNOS,
OCORREU QUE OUVE UM ATRASO NO ENVIO DESTA
PRESTAÇÃO DE CONTAS, MAS JÁ FOI ENVIADO AO
TCE UM CONTRADITÓRIO, EXPLICANDO TUDO O QUE
OCORREU E QUE PROVAVELMENTE VIRÁ UMA
MULTA POR ESTE ATRASO MAS SE
RESPONSABILIZARA POR TUDO O QUE ESTAVA A SEU
ENCARGO. CONSELHEIRO PASSONI COMENTA QUE
POSSIVELMENTE SAIU UMA PORTARIA
POSTERGANDO OS PRAZOS PARA ALGUMAS
SITUAÇÕES, E SERIA BOM VERIFICAR POIS PODE
HAVER POSSIBILIDADE DE AINDA ESTAR DENTRO DO
PRAZO NÃO GERANDO ENCARGO ALGUM. EM
RELAÇÃO AO BLOQUEIO JUDICIAL DE
CUMPRIMENTO DE SENTENÇA CONTRA A FAZENDA
PÚBLICA, TANIA MARA COMENTA QUE O RPPS A
ANOS HAVIA AJUIZADO AÇÃO DE REPETIÇÃO DE
INDÉBITO CONTRA A UNIÃO OBJETIVANDO
RESTITUIÇÃO DE VALORES DAS CONTRIBUIÇÕES
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PREVIDENCIÁRIAS, CONTUDO COMO NÃO
CONSEGUIU ÊXITO OUVE A CONDENAÇÃO, O QUE
ORIGINOU O BLOQUEIO DESTES VALORES,
CORRESPONDENTES A OITO MIL QUATROCENTOS E
TRINTA E CINCO REAIS E DOZE CENTAVOS, SENDO
QUATRO MIL DUZENTOS E DEZESSETE REAIS E
CINQUENTA E SEIS CENTAVOS PARA O RPPS E A
OUTRA PARTE DE RESPONSABILIDADE DO
MUNICÍPIO, POREM ESTES VALORES FORAM
BLOQUEADOS NAS CONTAS DO BANCO DO BRASIL E
DO SICREDI. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR
ENCERROU-SE A REUNIÃO. APÓS LEITURA E
APROVAÇÃO DA ATA, A MESMA SERÁ ASSINADA POR
MIM JULIANO BARAUCE DE OLIVEIRA, SECRETÁRIO,
PELA PRESIDENTE TANIA MARA TRINDADE E PELOS
CONSELHEIROS PRESENTES JÁ NOMINADOS.
SALIENTAMOS QUE TODOS OS ANEXOS E A
GRAVAÇÃO DA REUNIÃO SE ENCONTRAM NA SEDE
DO RPPS, PARA QUAISQUER INFORMAÇÕES, NADA
MAIS HAVENDO A TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO
ORDINÁRIA.
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